

Defiende Taddei la propuesta de presupuesto para el INE en 2024

FABIOLA MARTÍNEZ

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, declaró que el anteproyecto de presupuesto 2024 del Instituto Nacional Electoral (INE) está elaborado de manera correcta y es totalmente defendible.

“Reconozco la preocupación en la que nos metimos y la responsabilidad con la que asumimos este ejercicio quienes finalmente seremos los encargados de llevar al consejo general esta propuesta de presupuesto, convencidos de que cada cifra que coloquemos tiene que ser debidamente sustentada en la norma y totalmente defendible ante quienes presentemos este proyecto. Estoy segura que todos hicimos un esfuerzo enorme por no caer en esta tentación de ocupar todo el techo financiero”.

Así lo expuso ante los principales funcionarios del organismo, integrantes de la Junta General Ejecutiva

(JGE), en cuya sesión también se informó el saldo de los fideicomisos del INE; el relacionado con la infraestructura tiene al corte de junio 591.2 millones de pesos, mientras el creado para atender el pasivo laboral, 359.1 millones.

Venciendo inercias

El titular del órgano interno de control (OIC), Jesús George, manifestó que en unos cuantos meses –de abril a la fecha– desde la renovación del consejo general, se han vencido “inercias institucionales”.

El comentario se relaciona con una denuncia del OIC, en el bienio anterior, de que el instituto pedía más dinero de lo que en realidad necesitaba o ejercía.

George sostuvo que con el anteproyecto 2024 se pudo demostrar que “el presupuesto base sí es reductible”, es decir, explicó más adelante, si para 2022 un área tuvo 100 millones de pesos y sólo se ejercen 80 millones, esa será la base de

cálculo para el presupuesto del año siguiente. Taddei le manifestó su respaldo y destacó que la propuesta tiene “consistencia metodológica” y fue elaborada en equipo. Manifestó que está “muy tranquila” y confió en que el proyecto “sea valorado en su justa dimensión”, primero por esta junta y el viernes por el consejo general del INE, cuya resolución será enviada a la Cámara de Diputados.

Durante la sesión de la JGE de ayer fueron aprobados, sin cambios sustanciales, respecto de las cifras presentadas el lunes, los documentos que integran el monto global de la petición del INE, por 23 mil 757 millones de pesos (sin contar el dinero que se dará a los partidos nacionales, poco más de 10 mil millones de pesos).

Dentro de la cifra general está la partida de 10 mil 629 millones de pesos que integra la denominada Cartera Institucional de Proyectos que es lo que gastará el INE específicamente para organizar las contiendas de 2024.

